

Bupati Eka Putra Kunjungi Masjid Nurul Qolbi Jorong Pincuran Tujuh, Masyarakat Minta Pembangunan Badan Jalan

Joni Hermanto - TANAHDATAR.INFORMAN.ID

Apr 16, 2023 - 10:00



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Hujan cukup lebat tidak menyurutkan semangat masyarakat untuk menyambut kunjungan Tim Safari Ramadan Khusus yang dipimpin langsung oleh Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM ke Masjid Nurul Qolbi Jorong Pincuran Tujuh Nagari Batipuah Baruah Kecamatan Batipuh, Jum'at (14/4/2023) malam.

Ketua Pengurus Masjid C Dt. Mudo menyampaikan ucapan selamat datang dan mohon maaf sekiranya pelayanan kurang terhadap kunjungan tim.

"Alhamdulillah, kunjungan bapak Bupati sangat dirindukan masyarakat kami, karena memang dari dulu belum ada kunjungan tim safari ke masjid kami,"

sampainya.

C Dt. Mudo di kesempatan itu juga menyampaikan harapan masyarakat kepada pemerintah daerah untuk bisa membantu untuk pengecoran bahu jalan.

"Seperti yang bapak dan rombongan lewati, jalan di daerah kami dengan medan mendaki dan berbelok dengan lebar jalan cukup kecil, kami mohon kepada Pak Bupati untuk bisa membantu untuk penambahan bahu jalan agar jalan cukup besar dan aman bagi masyarakat untuk melewatinya," harapnya.

Disamping itu ia berharap Pemerintah Daerah untuk bisa menganggarkan pembangunan akses jalan dari jorong Pincuran Tujuh menuju Jorong Payo Rapuih.

"Kami juga berharap Pemerintah Daerah bisa memperbaiki akses jalan ke Jorong Payo Rapuih dari daerah kami ini sepanjang lebih kurang 1,5 KM. Karena saat ini, sekiranya ingin berkunjung ke jorong itu, kami harus jalan memutar melewati Nagari Tambangan," ungkap C Dt. Mudo.

Hal hampir sama disampaikan Wali Nagari Batipuah Baruah Mulyadi BJ, ia mengucapkan terima kasih atas kedatangan kembali Bupati bersama rombongan.

"Menjadi kebanggaan dan kebahagiaan bagi kami pak Bupati kembali mengunjungi nagari kami, dan malam ini berkunjung ke jorong Pincuran Tujuh ini, terima kasih pak," sampainya.

Untuk pembangunan jalan, ungkap dia, di Nagari Batipuah Baruah telah dibantu pak Bupati tahun ini dengan anggaran lebih kurang Rp650 juta.

"Alhamdulillah, nagari kita telah dibantu pak Bupati sebesar Rp650 juta untuk pembangunan jalan, namun tersisa 200 meter lagi, Insya Allah tahun selanjutnya pak Bupati bisa kembali membantu menyelesaikannya," tukasnya.

Sementara itu Bupati Eka Putra menyampaikan terima kasih atas sambutan masyarakat yang juga telah memfasilitasi tim untuk berbuka bersama.

"Alhamdulillah, terima kasih atas sambutan masyarakat yang luar biasa, dan juga atas suguhan hidangan bagi kami yang enak dan enak sekali," sampainya.

Menjawab harapan masyarakat, Bupati Eka Putra menyampaikan, hal seperti itulah yang diharapkan dari kunjungan Tim Safari Ramadan.

"Disamping untuk menjalin silaturahmi, kunjungan ini untuk memperoleh informasi tentang harapan dan keinginan masyarakat kepada pemerintah daerah. Dan Insya Allah, apa yang menjadi harapan masyarakat sudah kami catat dan rangkum, semoga bisa direalisasikan ke depan, namun tentunya secara bertahap," ungkapnya.

Kemudian, Eka Putra berharap masyarakat di jorong Pincuran Tujuh untuk turut menyukseskan berbagai Program Unggulan (Progul) yang diluncurkan yang kesemuanya bertujuan untuk menyejahterakan masyarakat.

"Ada Progul Bantuan Biaya Operasional Bajak Gratis, kemudian Satu Nagari Satu Event, Satu Rumah Satu Hafizh, Asuransi Tani dan Asuransi Ternak, pemberantasan rentenir agar hilang di Tanah Datar disingkat Makan Rendang, serta program Peluk Tanda Diri yang memudahkan masyarakat untuk memperoleh layanan pengurusan dokumen, dan banyak Progul lainnya," ujarnya.

Tidak hanya itu, selepas kunjungan ke Jorong Pincuran Tujuh Nagari Batipuah Baruah, Bupati Eka Putra juga memenuhi undangan masyarakat di Masjid Nurul Huda Jorong Kapuah Nagari Kubu Tanjung yang turut didampingi Ketua DPRD Ronny Mulyadi Dt. Bungsu.

Wali Nagari Bungo Tanjung Yudhistira Anugraha menyampaikan terima kasih atas kunjungan Bupati bersama rombongan.

"Alhamdulillah, bukti keinginan dan kerinduan untuk bertemu, masyarakat kami masih setia menunggu Bapak walau salat tarawih sudah selesai dilaksanakan, terima kasih pak, atas kesediaannya memenuhi undangan kami," sampainya.

Yudhistira menyampaikan, Progul Bajak Gratis sangat dirasakan manfaatnya bagi masyarakat Nagari Bungo Tanjung, namun ke depan juga mohon bantuan untuk irigasi dan penempatan tenaga kesehatan di Jorong Kapuah.

"Progul Bajak gratis telah dirasakan manfaatnya oleh masyarakat kami, tentu program ini kami harapkan tetap berlanjut dan kalau bisa ditingkatkan lagi, namun saat ini di daerah kami terkendala irigasi yang rusak dan butuh penanganan dari Pemerintah Daerah. Kemudian juga Jorong yang dihuni sekitar 1.000 warga sangat membutuhkan tenaga kesehatan ditempatkan di Puskesmas untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat kami, mohon pak Bupati menempatkan bidan di daerah kami ini," sampainya.

Sama dengan kunjungan sebelumnya, Bupati Eka Putra menyampaikan terima kasih serta apresiasi atas penyambutan masyarakat dan kembali ia memaparkan Progul Pemerintah Daerah.

"Alhamdulillah, seperti penyampaian pak Wali Progul Bajak Gratis berjalan sangat baik disini, namun masih banyak Progul yang bisa dimanfaatkan dan dinikmati masyarakat untuk meningkatkan kesejahteraan mereka, seperti Asuransi Tani dan Ternak, Pemberantasan rentenir dengan pinjaman maksimal Rp10 Juta selama 2 tahun dengan bunga hanya 1,5%n banyak lainnya," sampainya.

Untuk harapan dan keinginan masyarakat melalui Wali Nagari, Bupati Eka Putra menyampaikan akan menindaklanjuti melalui dinas terkait.

"Bersilaturahmi dan jemput aspirasi seperti inilah tujuan Saya bersama rombongan ke sini, apa yang menjadi harapan masyarakat Insya Allah akan ditindaklanjuti melalui dinas terkait," tukas Eka.

Sementara Ketua DPRD Ronny Mulyadi Dt. Bungsu yang merupakan putra daerah menyampaikan terima kasih atas kunjungan dan kedatangan Bupati bersama rombongan.

"Terima kasih pak Bupati atas luangan waktu Bapak yang sangat padat. Insya Allah, Saya akan mendukung kegiatan pak Bupati dan secara bertahap dan bersama-sama memenuhi keinginan masyarakat Tanah Datar," ujarnya.

Dalam kegiatan yang turut dihadiri Asisten Ekonomi dan Pembangunan Abdul Hakim, Kadis Arsip dan Perpustakaan Ermon Revlin, Sekdis Kominfo Lovely Harman, Sekdis Perkim LH Irwan, Penceramah Dr.Andrialdi, Camat Batipuh Abdi Abdillah, Forkopimca, Wali Nagari Gunung Rajo dan pendamping lainnya di Masjid Nurul Qolbi, Bupati Eka Putra menyerahkan bantuan Rp10 juta, buku bacaan agama dan bantuan berbuka. Sedangkan di Masjid Nurul Huda Kapuah Bupati juga memberikan bantuan Rp10 juta. **(JH)**